

Presidente Maduro recuerda a víctimas del crimen de Barbados (+X y Foto)



**Maduro envió solidaridad al pueblo cubano por las víctimas del abominable crimen.
Foto: Misiones Diplomáticas de Cuba**

La Habana, 6 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro recordó este viernes en Caracas, a las víctimas del ataque terrorista contra una nave de Cubana de Aviación, hace 47 años, en Barbados.

Mediante la red social X (antes Twitter), el jefe de Estado envió su solidaridad al pueblo cubano por los fallecidos en ese horrendo crimen.

“El crimen de Barbados quedó para la historia como testimonio de las prácticas extremistas que jamás deben volver a repetirse. ¡Justicia!”, manifestó Maduro.

A 47 años del atentado terrorista en contra del Avión de Cubana de Aviación, enviamos al pueblo cubano toda nuestra solidaridad por las víctimas de este infame hecho. El “Crimen de Barbados”, quedó para la historia como testimonio de las prácticas extremistas que jamás deben... pic.twitter.com/VFMd49cQdY

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [October 6, 2023](#)

Orquestado por los connotados terroristas de origen cubano Luis Posada Carriles (1928-2018) y Orlando Bosch (1926-2011), el hecho segó la vida de 24 integrantes del equipo juvenil de esgrima, quienes regresaban a su país tras competir en el IV Campeonato Centroamericano y del Caribe de esa disciplina deportiva, efectuado en Venezuela.

En total perdieron la vida 57 cubanos, 11 guyaneses y cinco ciudadanos de la República Popular Democrática de Corea. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/335981-presidente-maduro-recuerda-a-victimas-del-crimen-de-barbados-x-y-foto>



Radio Habana Cuba